

Asedio a embajada de Argentina en Venezuela genera tensión y rechazo

CRISIS. El régimen de Nicolás Maduro revocó autorización a Brasil para representar a la diplomacia argentina debido a una supuesta planificación de actos "terroristas" en su interior. Opositores asilados denunciaron asedio policial en sede diplomática.

Agencias

Amplio rechazo generó la decisión adoptada ayer por Venezuela de revocar la autorización que había otorgado a Brasil, a principios de agosto, para entregarle protección a la Embajada de Argentina en Caracas, debido a una supuesta planificación de actos "terroristas" en su interior por parte de opositores asilados.

La medida del régimen de Nicolás Maduro se anunció tras las denuncias hechas por los opositores asilados que, desde la noche del viernes, aseguraron que varios policías rodeaban y asediaban la residencia de la Embajada de Argentina en la capital venezolana.

La asilada Magalli Meda denunció que permanecen "toma-



LA POLICÍA VENEZOLANA CUSTODIA LA EMBAJADA DE ARGENTINA EN CARACAS, EN CUYO INTERIOR SE ENCUENTRAN SEIS OPOSITORES ASILADOS.

dos" por agentes policiales los accesos de la residencia diplomática, mientras que el partido opositor Vente Venezuela (VV), dijo en X que la sede está "rodea-

da por agentes del régimen, encapuchados y armados".

Mientras que la líder opositora de Venezuela María Corina Machado alertó ayer sobre la

"grave amenaza" contra los seis opositores asilados en la residencia de la Embajada de Argentina desde marzo, luego que la Fiscalía los acusara de varios delitos, como conspiración y traición a la patria, entre otros. "Las pretendidas y absurdas acusaciones en su contra, así como las decisiones unilaterales por parte del régimen venezolano (...) representan una grave amenaza contra ellos", afirmó Machado en X.

"Alertamos al mundo sobre las consecuencias que las violaciones a estas normas podría suponer para nuestro país y para toda la región", expresó.

Según un comunicado del gobierno en Caracas, "Venezuela se ve obligada a tomar esta decisión motivada por las pruebas que se tienen sobre el uso de las instalaciones de esa misión diplomática para la planificación

de actividades terroristas e intentos de magnicidio" contra el presidente, Nicolás Maduro Moros, y la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez.

RECHAZO

La cancillería de Argentina condenó la revocatoria a Brasil y señaló a través de un comunicado que "la República Argentina rechaza dicha medida unilateral y advierte al gobierno venezolano que debe respetar la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas que consagra la inviolabilidad de los locales de las misiones".

Advirtió que "cualquier intento de intromisión o de secuestro de los asilados que permanecen en nuestra residencia oficial será condenado duramente por la comunidad internacional. Acciones como estas

"Continúa con su política de terror"

El antichavista Andrés Velásquez afirmó ayer que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, "continúa con su política de terror y brutal represión al máximo", tras afirmar el "asedio" de policías desde el viernes en la residencia de la Embajada de Argentina en Caracas. "El asedio para asaltarla y llevarse a los compañeros allí protegidos (...) rompe con tratados diplomáticos, con protección de derechos humanos, sin Estado de derecho", afirmó el antichavista en la red social X (ex Twitter).

refuerzan el convencimiento de que en la Venezuela de Maduro no se respetan los derechos fundamentales del ser humano".

Por su parte, Brasil se declaró "sorprendida" con la decisión del Gobierno venezolano.

"El Gobierno brasileño destaca la inviolabilidad, en los términos de la Convención de Viena, de las instalaciones de la misión diplomática argentina, que actualmente alberga a seis asilados venezolanos, así como sus bienes y archivos", señaló la Cancillería en una nota.

El Ministerio de Relaciones Exteriores indicó que "permanecerá con la custodia y defensa de los intereses argentinos hasta que Argentina designe a otro Estado aceptable" para el Ejecutivo del presidente Maduro, a fin de llevar a cabo esas funciones.

Asimismo, la cancillería chilena señaló, a través de un comunicado, que "el Gobierno de Chile expresa su preocupación por la decisión del Gobierno de Venezuela de revocar, de manera inmediata e injustificada, la autorización que había otorgado a Brasil para entregarle protección y custodia a la Embajada de Argentina en Caracas".

Añadió que "manifestamos nuestro rechazo a esta decisión y nuestra solidaridad con los gobiernos de Argentina y Brasil por la situación por la que atraviesan en estos momentos".

Buscamos Locales

Mall Chino sobre 1.500 m².
Farmacias desde 100 a 200 m².
Gimnasios sobre 800 m².
Otros operadores desde 300 m².

Compramos
Locales o Strip
Center arrendados.

Todo Chile.

Buscamos Locales

Mall Chino sobre 1.500 m².
Farmacias desde 100 a 200 m².
Gimnasios sobre 800 m².
Otros operadores desde 300 m².

Compramos
Locales o Strip
Center arrendados.

Todo Chile.